

Inicio » Con alto flujo vehicular se inicia plan éxodo de fin de año

# Con alto flujo vehicular se inicia plan éxodo de fin de año

En la tarde de ayer miles de viajeros iniciaron su recorrido por diferentes vías nacionales con el fin de disfrutar de la temporada de fin de año. De acuerdo con las autoridades de tránsito, se presentaron cuatro reportes de represamiento de vías que fueron denunciados a través de las redes sociales por pasajeros y conductores.



Foto: COLPRENSA - EL NUEVO DÍA  
29 Dic 2019 - 3:01am

Dice el reporte de la ANI que por cuenta del alto flujo en La Línea hubo congestión en el tramo Girardot - Ibagué - Cajamarca. Usuarios manifestaron que pasaron varias horas en este corredor.

Un derrumbe en el kilómetro 70 obligó al cierre de la vía que se conoce como La Soberanía, esto es Norte de Santander. El clima adverso y las constantes lluvias han perjudicado las labores de remoción. Además, fuertes lluvias en la zona han impedido que llegue maquinaria a la zona para iniciar las labores de remoción.

En la vía de que Bogotá conduce a Villeta también hubo bastante flujo vehicular, al igual que en la vía que de Rumichaca conduce a Pasto, Nariño, por paso restringido debido a obras que se adelantan en la zona de Imués.

Para quienes van a viajar desde las terminales de transporte, la superintendente de Transporte, Carmen Ligia Valderrama, entregó recomendaciones a los pasajeros que se movilizarán a celebrar el fin y comienzo de año.

Ir con 45 minutos como mínimo a las terminales para evitar la congestión, revisar que el equipaje sea entregado en óptimas condiciones por parte de la empresa transportadora, no presionar al conductor para que maneje más rápido en carretera, comprar con antelación los tiquetes y llevar guacal y carné de vacunación en caso de llevar mascotas al viaje son algunas de las recomendaciones de la funcionaria.

"Las terminales de transporte se convierten en uno de los principales espacios en los que la Supertransporte hace presencia. En este momento, vigilamos 48 terminales de transporte en 28 ciudades. Además, estamos pendientes de los usuarios aéreos, ya que estamos presentes en 23 aeropuertos de manera permanente", enfatizó Valderrama.

Si tiene alguna duda, puede presentarla a través de la línea #767 o dirigirse al personal que tiene los chalecos de Supertransporte.

## Cierres en las vías

Por obras de mantenimiento y reposición de la tubería del Poliducto Sebastopol-Medellín-Cartago, la empresa **Ecopetrol** informó a través de sus canales institucionales del cierre total de la avenida Regional en ambos sentidos, desde el Puente de Solla hasta el puente Madre Laura, además del cierre total de la carrera 63A entre las calles 94A y carrera 63C.

La restricción comenzó a partir de ayer sábado, 28 de diciembre, a las 10:00 p.m. hasta las 4:00 a.m. del lunes, 30 de diciembre. La entidad recomendó a los usuarios utilizar vías alternas como la autopista Norte.

**Ecopetrol** indicó que esta intervención se ejecutará con autorización y la coordinación de la Secretaría de Movilidad de Medellín.

Por su parte, debido a un mantenimiento programado en el túnel Sumapaz de la vía Bogotá - Girardot ha generado trancones de hasta cuatro horas.

Publicada por COLPRENSA

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Publicidad

Publicidad

### MÁS NOTICIAS

Recientes + Vistas sección + Vistas periódico

- Ecológica
- Betancur, el colombiano que salva la memoria verde de la deforestación
- Galería Sociales
- Candidatas del Reinado Departamental del Sur del Tolima
- Política
- Gabinete de Andrés Hurtado: entre lo político y lo técnico
- Ibagué
- Inflación en Ibagué aumentó a 3,37% en 2019 informó el Dane

Publicidad

Publicidad

<b>Secciones</b> Inicio Opinión Ibagué Regional Nacional Internacional Económica Política Sociales Deportes Judicial	<b>Especiales</b> Salud Tecnología Tarot Ecologica Negocios Jóvenes al Día Sucesos Fin de semana Séptimo día Educación Generales	<b>Conózcenos</b> Certificaciones Políticas de datos Quiénes somos Contáctenos Clasificados Multimedia	<b>Otros periódicos</b> QHUBO EL UNIVERSAL VANGUARDIA
---	---	--	--